
"Extrem billige Flugtickets
werden verschwinden"
Interview: Die neuen Geschäftsführer des
Grazer Flughafens über das Reisen nach
Corona.
29. Jänner 2021, 16:59 Uhr

Wie werden wir in Zukunft reisen? Und zu welchem Preis?
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Wolfgang Grimus und Jürgen Löschnig sind gestartet - bereit, so
bald wie möglich an Höhe zu gewinnen: Beide bilden ja das neue
Führungsduo am Grazer Flughafen, der wie so viele andere auch
im Coronajahr 2020 eine harte Landung erlebte. Und dennoch
blicken beide optimistisch in die Zukunft - und auf neue
Destinationen von Graz aus.
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Im Interview mit der Kleinen Zeitung sprechen Grimus und
Löschnig über ihre Vorhaben am Airport und über Flugreisen in
Zeiten des stärker werdenden Klimaschutzes:

Herr Löschnig, formal waren Sie in den Vorjahren auch schon
zweiter Geschäftsführer, blieben aber stets im Hintergrund.
Werden Sie nun präsenter sein und mit Wolfgang Grimus auf
Augenhöhe agieren?

JÜRGEN LÖSCHNIG: Ja, genau so ist es.
WOLFGANG GRIMUS: Absolut auf Augenhöhe.

Wo sehen Sie beim Grazer Flughafen am ehesten
Verbesserungspotenzial?

GRIMUS: Natürlich wollen wir uns bei den Destinationen
verbessern und auch Drehscheiben von anderen Fluglinien
hinzubekommen.
LÖSCHNIG: Gerhard Widmann hat uns einen Top-Flughafen
hinterlassen. Wir werden nun unter anderem auch die
Digitalisierung sicher vorantreiben, sowohl bei der Verwaltung als
auch beim Check-in und anderen Bereichen.
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Gerhard Widmann (Mitte) ging in Pension, nun führen Löschnig (l.) und Grimus

den Grazer Flughafen © Flughafen Graz

Allein im direkten Umfeld finden 1000 Personen durch den
Flughafen Arbeit, außerdem lechzen viele in der Krise nach
dem ersten Flug in den Urlaub. Wie aber lässt sich das mit dem
stärker werdenden Ruf nach mehr Klimaschutz vereinbaren?

GRIMUS: Indem die Industrie ganz einfach viel Geld und
Ressourcen in die Hand nimmt, um hier durch Investitionen ihren
Beitrag zu leisten. Ich bin aber auch davon überzeugt, dass bedingt
durch die Pandemie und die Klimaschutzdebatte extrem billige
Flugtickets verschwinden werden.

Wann sind Sie das letzte Mal von Graz aus weggeflogen?

GRIMUS: Ui, das ist leider etliche Jahre her. Geschuldet meiner
langjährigen Tätigkeit im Ausland.
LÖSCHNIG: Ich bin 2016 von Graz aus mit meinem Sohn in
Richtung Australien geflogen. In den letzten Jahren waren wir aus
familiären Gründen eher in Kroatien.
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